

**CREARÍAN AEROLÍNEA; LA OPERARÍA SEDENA**

Admite AMLO que analizan rentabilidad. PÁG. 31

Mexicana, la aerolínea que sería de Sedena

El gobierno federal analiza la viabilidad de una nueva aerolínea, que sería operada por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), y se perfila la posibilidad de recuperar el nombre de Mexicana de Aviación, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia matutina de ayer.

“Se está pensando en la línea aérea: son 10 aviones, acabo de ver apenas el proyecto, me lo presentaron en Yucatán hace 15 días; se está haciendo el análisis económico de viabilidad, y se contempla el avión presidencial, entregarlo a la empresa que va a manejar estos aviones, no se van adquirir, se rentan”.

La empresa Olmeca Maya Mexicana, mediante la cual la Sedena administrará los aeropuertos Felipe Ángeles y Tulum, sería la encargada de esta aerolínea. — *Diana Benítez*